



しらゆいだより



令和6年度 年中

● 保育目標 ●

● 今月の単元 ●

進級への期待と自覚

- ・進級することへの期待を持ち、落ち着いて行動する。
- ・相手の目を見て最後までお話を聞く。

今月の行事予定

3日(月)開園記念日
年中・年少(休園・なかよしクラブあり)

5日(水)避難訓練 20日(木)春分の日(休園)

6日(木)パンビ説明会 21日(金)終業式(年中・年少)

7日(金)お誕生会 24日(月)~28日(金)
春期預かり保育

10日(月)お弁当の日 31日(月)協力保育

14日(金)懇談会(年中)

19日(水)半日保育
(なかよしクラブあり)



3月生まれのおともだち

2日 さくま ゆなちゃん
20日 せき ゆいとくん
26日 ほんだ りつくん
28日 まち みねとくん

保護者様へ

- 持ち物には全て記名をお願いいたします。また、お友達の間違えて持ち帰った場合は必ず園にご連絡ください。

クラスの様子 担任より



ひな祭りお遊戯会にお越しいただきありがとうございました。子どもたちから緊張感を感じつつも、堂々と舞台に立ち楽しんでいる姿に感動しました。1~2月はお遊戯会練習がほとんどの日々で、遊ぶ時間も削られ子どもたちにとっては嫌だったかなと思いましたが、練習が始まると表情が変わり、一生懸命さが伝わってきました。ねずみのよめいりは、私も子どもたちも好きな劇になりました。ゆり組さんでの最後の行事で素敵な思い出を作ることができました！

あつという間の3月になってしまいました。日々の生活を通して、沢山のことを身に付け大きく成長したように感じます。残りの日々は年長児になる自覚と期待を持ち、生活をして行きたいと思しますので、よろしくお願いします。 横山

先日はお忙しい中ひな祭りお遊戯会にお越しいただきありがとうございました。子どもたちはこの日の為に毎日練習を頑張ってきました。オペレッタでは青い鳥さがそうを行いました。出るタイミングや動きなど難しかったと思いますが、子どもたちは「まだ練習したい」など言ってくれ、私たち自身も毎日楽しく練習を行うことができました。本番では1番良い発表ができたと思います。保護者の方のご協力もあり、無事終わることが出来ました。ありがとうございました。

いよいよ3月になってしまいました。さくら組で過ごす時間も残り少ないと思うととても寂しいです。1日1日を大切に思い出を作っていきたいと思っています。よろしくお願いします。 森

先日はひな祭りお遊戯会にお越しいただきありがとうございました。毎日の練習にも意欲的に取り組んでくれる子が多く、外遊びの時間にも歌やオペレッタをしている姿が見られ、保育者にも頑張る気持ちを分けてもらえました。本番は緊張している様子もありましたが、練習の成果を発揮することができていたと思います。

ゆり組で過ごすのもあと1ヶ月となりました。4月の頃と比べるとお兄さんお姉さんになりました。1日1日を大切に毎日楽しく過ごして行きたいと思っています。 高篠

先日はひな祭りお遊戯会にお越しいただき、ありがとうございました。子どもたちは本番を楽しみにしていましたが、いざ当日を迎えると緊張している様子も見られました。しかし日々沢山練習してきた成果を発揮することができていたと思います。100点の演技とさくら組全員で出れたことが良かったです。

そして、さくら組で過ごせるのも残りわずかとなりました。4月を振り返り今の様子と比べてみると、手伝いを率先して行ってくれたり、挨拶がしっかりと出来るようになったりと成長した姿が見られています。初めてのことに積極的に参加し、挑戦する姿が見られてとても素敵です。今では年長さんになりたいと期待を持っているので、年長に向け友だちに優しく、協力しながら日々過ごしていきたいです。残りの時間を大切に楽しい思い出を作っていきたいです。 清水